

令和6年度
4月号



大東小学校だより

さいたま市立大東小学校
浦和区大東3-14-1
048-886-7296



新しい出会いは成長のチャンス

校長 多田 嘉典

本日、119名の新1年生を迎え、児童数714名、27学級でスタートしました。保護者の皆様、お子様の御進級、御入学、誠にありがとうございます。校庭の桜も満開となり、ともにお祝いしてくれているようです。

Cherry blossom (桜) = a good education (よい教育、すぐれた教育)
— 西洋の花言葉 —

教職員55名、給食等の委託スタッフ12名の力を結集して、桜の花言葉のように、子どもたちにとってよりよい教育活動が展開できるようチーム大東で取り組んでまいります。

新学期初日、「新しい友だち」「新しい先生」「新しい教室」など、新たな出会いに期待を膨らませ、新たなめあてや目標を心に秘めて集ってきた子どもたちの姿は輝いて見えました。新しい出会いがいっぱいの4月。環境の変化に戸惑いを感じる場面もあるかもしれません。まずは、新しいルール、新しい人間関係に慣れながら、自分のよさを発揮し成長して行ってほしいと思います。「急がなくて大丈夫だよ。」「新しい出会いは成長のチャンスだよ。」とみんなで励ましていきましょう。

本年度の「学校教育目標」と「目指す子ども像」等は、以下のとおりとなっております。

学校教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、社会の変化に主体的に対応できる人間性豊かな児童の育成

— 目指す児童像 —

かしこく (知)

「思考力、判断力、表現力、創造力」

学校は勉強をるところ

なかよく (徳) (コミュニケーション)

「思いやりの心、感動する心、協力する心」

学校は友だちと仲よくするところ

たくましく (体)

「心身の健康、体力、実行力」

学校は心と体を強くするところ

授業力の向上と確かな学力の育成

今年度も「リーディングDXスクール」として、ICTを効果的・効率的に活用しながら「個別最適な学び」や「協働的な学び」を創造していきます。また、子どもたちが毎日入力する「おはようメーター」「授業アンケート」のデータと、教職員がこれまでに培ってきた経験や勘をベストミックスさせ、一人ひとりの生活や学習の状況に応じた指導、支援の充実を目指します。



豊かな心と健やかな体の育成

「心を潤す4つの言葉」「心を元気にする4つの言葉」を推進し、あいさつが行き交う学校、心が響き合う大東っ子を目指します。また、子どもたちのよさを認めて、ほめて、伸ばす指導を推進することで、積極的なチャレンジを後押しし、子どもたちが物事に主体的にかかわり、自分事として考え、行動する力「エージェンシー」の育成を目指します。



様々な教育活動、取組を通して、子どもたちにとって「学びがい」のある学校、保護者・地域の皆様にと
って「通わせがい」のある学校、教職員にとって「働きがい」のあるWell-being (幸せ) な学校を目指して、
チーム大東で取り組んでいきたいと考えております。本年度も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の
温かい御支援と御協力を心よりお願いいたします。